

# DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, junio 5 de 2020.



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)



## ¿Porqué Gabriel Velasco no concursó por la presidencia de Asocaña?

Por Mauricio Ríos Giraldo

Como, a raíz de reversazo del nombramiento de Frank Pearl como presidente de Asocaña, se conoció que al congresista Gabriel Velasco le ofrecieron participar en el proceso de selección para este apetecido cargo, Graffiti le preguntó al senador uribista por qué declinó la oferta, y esto respondió:

“Es un honor, Asocaña es una organización muy importante, una oportunidad de trabajar por la región y seguir construyendo progreso, pero como senador tengo una responsabilidad muy grande con las personas que confiaron en mi, que depositaron un voto y creyeron en una cosa que no era posible y, gracias a Dios, salió, y renunciar a eso sería como traicionar la confianza de los electores”, dijo Velasco.

Agregó el Congresista del Centro Democrático que, ante la crisis ocasionada por el covid-19 -la cual cataloga como la más grande en la historia reciente de Colombia- quiere estar en la primera línea de batalla desde el Senado “defendiendo la vida y la salud del empleo y de las empresas”.

“Mi amor por este país no me dejaría dormir si dejo la función que me encomendaron los ciudadanos en este momento de crisis”, agregó el Senador.

Como Velasco ya fue dirigente gremial -gerente de la Andi Valle del Cauca-, Graffiti le preguntó si no participar el proceso de Asocaña confirma que definitivamente se quedará en la política...

“Mi decisión de vida es quedarme en el servicio público sirviéndole a los vallecaucanos y a los colombianos”, dijo Velasco, quien ratificó que en las próximas elecciones -en el 2022- se presentará de nuevo como candidato al Senado.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

**WEBINAR**  
**DIARIO OCCIDENTE**  
**Sobrepeso, aliado silencioso del Covid-19**  
 Conferencia virtual gratuita  
 Regístrate aquí  
**Natalia Alvarez A.**  
 Médico y cirujana.  
 Magister en nutrición y dietética humana  
 Universidad de Cádiz.  
 Medicina Integrativa y terapias anti-edad.  
 Fecha: Junio 09 de 2020  
 Hora: 5:00 pm  
 www.occidente.co

Publicidad

Recibe las noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo cuidar a un gato cuando comienza a envejecer?](#)



[Confirman pico y cédula hasta el 15 de junio](#)